
Pierre de Construction Spirituelle n° 23

St. Jean 15.7  « Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en
vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé ».

Ecoutez ce que dit le prophète de Dieu à ce sujet :

Le voici de nouveau, « si vous demeurez … »oh J’aime ce
verbe ‘Demeurer ‘pas courir ici et là et ici et là. Mais, ‘Si vous demeurez en Moi
et Mes Paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous
sera accordé ‘. C’est vrai. ‘Si vous demeurez … ‘J’aime l’Eglise qui demeure,
vous de même, n’est pas ? Constamment demeurez, Jésus est mien. [1]

C’est écrit dans St Jean au Chapitre 15, ‘Si vous demeurez en Moi et Mes
Paroles demeurent en vous…’ Voyez, la Parole demeurant en vous. Voyez, alors
demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera fait.’ Parce que  ce n’est pas
vous, c’est la Parole qui est en vous. Et la Parole est Dieu, Dieu en vous. Dieu
est la Parole. ‘Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et

la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Et la parole a été

faite chair, et elle a habité parmi nous’.  Jn .1-3

Maintenant, au retour du Saint-Esprit apportant la Parole en nous, et Elle
demeure là, alors ce n’est plus vous qui parlez, c’est la Parole elle-même qui sort.
Par conséquent la Parole accomplira l’œuvre. [2]

Bien, le Père et la Parole sont inséparables, car la Parole est Son Fils. Au

commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était

Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Et la parole a été faite chair, et elle

a habité parmi nous’.  Dieu et Sa Parole sont inséparables. Vous ne pouvez pas
avoir Dieu sans avoir Sa Parole ; quand vous avez la Parole, vous avez Dieu.

Alors vous avez Dieu, la Parole en vous. Vous croyez la Parole juste
comme vous croyez Dieu parce que Dieu est la Parole et C’est inséparable.
Ainsi si vous avez la Parole de Dieu en vous, vous avez la Vie de Dieu en
vous. Vous avez Dieu en vous Et tout ce que la Parole parlera par vous doit
s’accomplir  exactement comme parlé par Dieu. [3]

La Parole de Dieu est la chose que l'Esprit Saint se sert, non pas des
croyances, pas de dénominations, mais  c’est la Parole qui nous sépare des choses
du monde.  Elle enlève nos idées et les choses, et nous consacre entièrement à
Dieu.  Jésus dit: «Si vous demeurez en moi, et ma parole en vous ..."  Vous y
êtes.  Puis ce n'est pas votre parole, c'est Sa Parole. Alors vous voyez, ‘si vous
demeurez en Moi et Ma Parole en vous, demandez ce que vous voulez’.   Ce
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que Voyez ce que c'est?  Vous ne parlez pas de votre propre parole; vous parlez
Sa Parole.  Alors l'Esprit Saint est Celui qui prend la Parole de Dieu et nous
sépare de ces choses du monde. [4]

 Et alors, quand Sa Parole est prééminente en vous, ainsi  vous et Christ
devenez un à ce moment. Parce que ce n’est plus vous mais la Parole de
Dieu : Christ en vous. Vous devenez un. Très bien. [5]

‘Si vous demeurez en moi, et ma parole en vous’ Demeurer pas sauter de
place en place, et échanger votre carte de communion des unitaires contre les
bunitaires et les trinitaires et de rentrer chez les Presbytériens, Luthériens’.  Vous
demeurez en Moi, et Il est la Parole, ‘Ma Parole demeure en vous !’ [6]

Comme je l’ai déjà dit, si j’avais l’esprit de Beethoven en moi, je
composerais des chants. Si Beethoven vivait en moi, je serais Beethoven. Voyez?
Si Shakespeare vivait en moi, je serais Shakespeare. J’écrirais des poèmes, et des
pièces de théâtre, et ainsi de suite, si Shakespeare vivait en moi. De même, si
Christ vit en moi, on fera les œuvres de Christ. C’est vrai. Forcément. Et
Christ, c’est quoi? La Parole. [7]

Mais y demeurer.’ Si vous demeurez en Moi et Ma Parole demeure en
vous …’ Combien savez que c’est vrai ? C’est la Promesse de Dieu. ‘Si vous
demeurez en Moi. Ca veut dire « y rester ». Ne courez pas en Egypte et courir
après les choses du monde. « Si vous demeurez en moi, et que mes paroles

demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé ».

C’est Sa promesse. Si vous êtes la semence d’Abraham, alors demeurez dans la
promesse. Si vous êtes dehors, entrez-y. Vous serez en difficultés en Egypte.
Rentrer a la terre promise! [8]

Or,«demeurer» signifie « y rester ». Si vous recevez la promesse de Dieu
dans votre cœur: «Je suis l’Éternel qui te guéris»,  (Exode 15.26) recevez cela
dans votre cœur, gardez cela là-dedans. Ne faites jamais sortir cela, gardez cela
là-dedans. Conformez-vous-y.  Oh! la la! C’est tout à fait la vérité. Si vous
demeurez en Moi (le Saint-Esprit, Christ), et que Mes paroles (Mes promesses,
toutes) demeurent en vous (restent là), demandez ce que vous voulez, et cela
vous sera accordé, car Elle doit le faire. [9]

C’est la Parole même de Christ. Quoi donc ? La Parole doit demeurer en
vous. ’ Si vous demeurez en Moi, en Christ et Ma Parole en vous’. Comment
entrons nous en Christ ? Par le baptême du Saint Esprit. (I cor. 12.13) Ceci est
une part. Et en suite, ‘Si vous demeurez en Moi et ensuite Mes Paroles en vous,
alors vous pouvez demander ce que vous voulez’. Par conséquent, vous avez les
deux, Christ et La Parole. Vous ne pouvez pas avoir l’Un sans l’Autre, c’est
vrai, parce que c’est une seule chose.
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Vous ne pouvez pas avoir le Père sans avoir le Fils. Vous ne pouvez pas
avoir le Fils sans avoir le Saint- Esprit. C’est le même Esprit.

Vous voyez, en conséquence, vous ne pouvez le faire d’aucune autre façon
que de prendre l’absolu  pourvu par Dieu pour nos vies. Maintenant, je suis lié à
Lui par Sa Parole. Il est mon absolu. Et j’ai découvert que c’est grand et précieux
de vivre par Lui. [10]

Le nom de l’Eternel  Seigneur est un tour forte, quand le juste s’y réfugie,
et se trouve en sureté (Prov. 18.10). Quelle sorte de tour ? C’est un tour de refuge
dans lequel nous pouvons entrer. Et l’Eternel est la Parole.

En plus, ‘si vous demeurez en Moi (le tour) Mes Paroles demeurent en
vous…’ Et ça, c’est quand vous à  l’intérieur. Pas être à l’extérieur et vous
regardez a l’intérieur, mais vous êtes ici à l’intérieur et vous regardez à
l’extérieur. Voyez ? [11]

Parfois Dieu vous a placé dans une congrégation qui est en erreur, afin
de rependre de la Lumière. Ne sautez pas d’un endroit à l’autre. Rester
simplement sous le Sang. En sortir, votre sécurité est finie. Rester sous le
Sang.

‘Le nom de l’Eternel  Seigneur est un tour forte, quand le juste s’y réfugie, et

se trouve en sureté’. Laisser partir la pression. Voyez-Le dans les heures
pendant lesquelles nous savons qu’il y a des gens sous le Sang.  Nous le voyons
confirmé. Nous voyons ce que Dieu fait pour confirmer Son Eglise.

N’importe quoi nous est promis quand nous sommes dans cette tour.
Tout ce que vous demanderez en Mon nom, Je le ferai. Quelle place ! C’est écrit,
‘Faites toutes choses, tout ce que vous faites, faites le en Mon nom’. (Col 3.17)
pas au nom de l’église. Et c’est en Son que nous la communion. [12]

St. Jn 14.13 ‘Celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en
fera de plus grandes, parce que je m'en vais au Père’. ’Encore un peu de temps, et
le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car je serai avec vous et
même. (Jn. 14.19-20). Comment l’a-t-il fais ? Pas le corps, c’est assis à la droite
de la Majesté. Cependant le signe, que vous l’avez reçu et Il vous l’a donné au
retour, prenez ce Signe et réclamez tout ce vous souhaitez. Dieu l’a promis. [13]

Maintenant, aussi certain qu’Adam et Ève devaient être le même esprit,
Christ et l’Église doivent être le même Esprit, le même ministère. « Les choses
que Je fais, vous les ferez aussi. » Vous voyez ce que je veux dire? Ils doivent
s’unir ensemble. La chair et le sang et Dieu devaient s’unir ensemble et être un
seul Esprit. Et Jésus-Christ et Son Église sont un seul Esprit. Comment
l’église peut-elle nier la création, comment l’église peut-elle nier cette chose que
Christ leur a demandé de faire, comment pouvons-nous renier cela et aller ensuite
dire que nous sommes de Christ? «Je suis le Cep, vous êtes les sarments, et la Vie
qui est dans la vigne va dans le sarment pour porter le fruit. » (Jn 15. 1-2). Des
porteurs de fruits! [14]
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Vous ne demandez pas à un mouton de produire de la laine. Le mouton
n’a pas à fabriquer de la laine. Il dirait: “Eh bien, mon maître veut que j’aie de la
laine cette année. Je dois me mettre au travail.” Non, tout ce qu’il a à faire, c’est
de rester un mouton. C’est vrai. La laine, elle va automatiquement…

De même, il ne nous est pas demandé de fabriquer des fruits. Nous
sommes censés produire du fruit, vous voyez, porter des fruits. Voyez? Nous
sommes censés porter du fruit. Et, tant que vous êtes un arbre fruitier de Dieu,
avec la Parole de Dieu, la Parole de Dieu se confirmera Elle-même. Il y aura du
fruit, pourvu que la Parole soit à l’intérieur. Vous ne le fabriquez pas.

Vous ne vous efforcez pas d’y arriver. C’est tout simplement là, et ça
continue sans arrêt. [15]

Maintenant, nous savons que ce monde est une création. Et avant qu’il ait
une création, il doit y avoir un Créateur de cette création. Et ce Créateur
s’exprime Lui-même dans la création. (Rom. 1. 18-21). Si nous n’avions aucune
Bible, nous le saurions pourtant la vérité comme nous le savons. Cette Bible le
place simplement en ordre.

Bon, Dieu créant la création, Il s’exprime Lui-même dans la création.  Il
est un Dieu de variété. Il fait de grandes et de petites collines, Il fait de désert et
des lacs ; Il fait de petits et grands arbres  et de fleur blanche et rouge. Il fait de
petits et grands hommes et de femme à la tête-rouge et à la tête noire. Il nous fait
différents parce qu’Il nous veut ainsi. Il est un Dieu de variété. Il fait certains
riches et d’autres pauvres, certain d’autres moyens. Cependant nous avons
une place pour servir Dieu et c’est l’endroit ou Il nous place, si seulement nous y
resterons. [12]

Nous avons tous nos places, et nous devons demeurer  dans notre appel.
[16]

Tout chrétien doit utiliser ce même absolu, la Parole de Dieu. La parole de
Dieu est la demeure du Chrétien. [17]

“Si vous demeurez (non pas une fois dedans et une fois dehors), si vous
demeurez en moi (et Il est la Parole) et que mes paroles demeurent en vous,
demandez ce que vous voudrez et cela vous sera accordé”. Vous l’aurez!

 “Celui qui reçoit mes paroles et croit en Celui qui m’a envoyé est déjà passé

de la mort à la Vie” (Jn. 5.24). Mais premièrement pouvez-vous recevoir la
Parole? Pouvez-vous recevoir la Parole? Toute la Parole? Tout Christ?
Christ est la Parole ointe. Il est la Parole ointe. (Luc 2.10-11) Christ signifie
Celui qui est oint, la Parole ointe pour ce jour et manifestée, le Sauveur, le
Rédempteur. C’est alors qu’Il dut venir, et Il était la Personne ointe pour prendre
cette place. (Act 2.36). [18]
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Maintenant, quand Jésus est venu, Il n’était pas un homme. Il n’était pas
non plus la troisième personne de la trinité. Il était Dieu. C’était Dieu Lui-
même. Il était Emmanuel. (Isaïe 7.14)  Et la Bible nous enseigne que ‘nous
sommes sauvés par le sang de Dieu’. Quand Dieu Lui-même est devenu l’un
d’entre nous, Il a changé ce qu’Il était, Sa tente. Il est descendu se condescendant
de la gloire et devint homme. (Phil 2.5-8). Par conséquent, né hors du sexe, Il se
créa un corps dans lequel Il vécu, Lui-même. Emmanuel, Dieu personnifié
avec nous, la Parole faite chair parmi nous, et a vécu avec nous.( Mat. 1.21-23)
pour racheter beaucoup de fils à Dieu, par Son sang versé.

Certes, le corps était Christ.  C’était le Oint. Et si christ signifie l’ »Oint »,
et Il est le même, hier aujourd’hui et pour toujours. (Héb. 13.8)  et Il est la
Parole, alors la Parole est l’onction. si vous demeurez en moi (et Il est la
Parole) et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez.
C’est la Parole de Dieu, la Parole ointe, c’est ce que ca fait. [19]

C'est Jésus qui, dans Marc 11:24, a dit: « Si tu dis à cette montagne... » (non
pas, « si tu pries pour que cette montagne ») « ...si tu dis à cette montagne: Ôte-
toi de là, et si tu ne doutes pas en ton cœur, mais crois que ce que tu dis arrive, tu
peux avoir ce que tu as dit. » Si tu le dis présomptueusement, cela n'arrivera pas,
mais, si quelque chose en toi... que tu es oint pour ce travail, et que tu sais
que c'est la volonté de Dieu de faire cela, et que tu le dises, cela doit arriver. [20]

La Tête et le Corps sont devenus Un. C’est Dieu manifesté dans Son
peuple. C’est la raison pour laquelle l’homme et la femme ne sont plus deux,
mais une seule chair. Dieu et Son Eglise sont Un — Christ en vous! C’est la
glorieuse révélation de Dieu. Gloire à Dieu! Nous portons Son Nom. Son Nom
est Jésus, l’Oint. La raison pour laquelle Il est appelé Jésus est qu’Il est l’Oint.
Et c’est le Corps Oint de Christ qui manifeste Dieu comme Il l’a fait autrefois
dans Son Corps. Et ce Corps a racheté ces corps. Et c’est au travers de ces choses
qu’apparaît la triple manifestation de Dieu. Il est entré dans le Royaume, Il est
ressuscité, Il a payé le prix. Nous sommes rachetés. Dieu l’a confirmé. Voyez ?

Et nous nous tenons devant Lui, justifiés en Christ, parce qu’Il ne peut
prononcer de jugement, ayant déjà jugé ce Corps dont je fais partie.
Comment puis-je en être partie? Il est ici — Il est en moi. “… Si vous demeurez
en Moi et que mes Paroles demeurent

en vous… demandez au Père ce que vous voudrez en Mon Nom, et cela vous
sera accordé parce que c’est ici.’’ Justifié! Gloire à Dieu!

Et il est certain que l’Enlèvement, dans son ensemble… Luther était une
partie, de même que Wesley et les prophètes en étaient une partie. Ils avaient
simplement la révélation qu’ils participaient à l’édification du Corps: pieds,
orteils, bras, et ainsi de suite, jusqu’à ce que vienne la Tête, et alors c’est
l’Enlèvement de tout le Corps. C’est le Corps de la Parole, qui est Christ.
Amen!
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En dehors de cela, vous êtes perdu. Peu importe combien vous êtes bon,
qu’elles sont vos relations, votre communion, à quelle organisation vous
appartenez: vous êtes perdu, si cette Parole ne demeure pas en vous!

“Si vous demeurez en Moi (la Parole), et que Ma Parole demeure en vous,
alors demandez ce que vous voudrez…”. C’est parce que vous et la Parole êtes
une seule et même chose. Il a la prééminence. Il a la domination. Vous êtes un
prisonnier en Lui. Le monde est mort. Vous n’avez rien de plus… Vous voyez
le reste du monde vivre comme il le fait, mais vous ne faites pas comme lui.
Vous êtes prisonnier; vous êtes sous le même joug que lui. “Mon joug est
doux”(Mat. 11.28-29) sous le joug de Christ, avec Sa Parole. “Je ne fais que ce
qui est agréable au Père. Et si vous ne pouvez pas croire que Je suis Lui, croyez
au moins la Parole”. Quelle perfection! [21]
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